

Dandim 0716/ Demak Pimpin Korp Raport Sertijab Perwira Staf dan Danramil Jajaran

Agung widodo - DEMAK.KLIKPUBLIK.COM

Nov 14, 2024 - 12:28



Dandim 0716/ Demak Pimpin Korp Raport Sertijab Perwira Staf dan Danramil Jajaran

DEMAK – Kodim 0716/Demak menggelar acara Korp Raport Serah Terima Jabatan Perwira Staf dan Danramil Jajaran serta Ketua Ranting Persit KCK Jajaran di Aula Makodim, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak. Acara dipimpin langsung Komandan Kodim Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., Kamis (14/11/2024).

Kali ini, bertindak sebagai Komandan acara, Danramil 05/Mijen Lettu Arh Andi Nunung Pujiyanto, Perwira upacara Pgs. Pasi Pers Latda Cpm Muryono. Acara dihadiri seluruh Perwira staf, Danramil dan Bati Tuud jajaran, Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim Demak Ny. Yani Maryoto beserta seluruh Istri Perwira dan Ketua Ranting Persit jajaran.

Acara diawali dengan dengan penyematan tanda jabatan oleh Komandan Kodim, dilanjutkan penandatanganan naskah serah terima jabatan Perwira Staf dan Danramil jajaran serta penandatanganan naskah berita acara serah terima jabatan Ketua Ranting Persit KCK jajaran Cabang XXXVIII Dim Demak dan dilanjutkan dengan laporan resmi.



Dalam sambutannya, Dandim Letkol Kav Maryoto menyampaikan bahwa pergantian jabatan di lingkungan TNI AD merupakan hal yang biasa dan lazim dilaksanakan karena disamping tuntutan organisasi juga sebagai bagian dari gerak dan dinamika organisasi, yang bertujuan untuk mengembangkan wawasan manajemen dan profesionalisme serta pengalaman kepada para Perwira.

“Saya berharap, kepada Perwira yang mengalami pergeseran jabatan agar segera menyesuaikan diri sebaik-baiknya pada jabatan baru yang diembannya, karena dalam jabatan tersebut terdapat amanah dan tanggung yang harus dilaksanakan,” kata Dandim.

Lebih lanjut Dandim mengingatkan agar pejabat baru yang dilantik dapat berkoordinasi dengan aparat terkait yang ada di wilayah masing-masing. Selain itu juga kenali faktor geografi, demografi dan kondisi sosial yang ada di wilayah, upayakan cegah dini, deteksi dini terhadap kemungkinan yang akan timbul karena sejalan dengan tantangan tugas dan optimalisasi tugas ke depan yang semakin dinamis dan semakin kompleks.

“Saya tegaskan lagi, berusahalah meraih prestasi terbaik dengan bekerja sungguh-sungguh, penuh inovasi dan kreasi guna mencapai keberhasilan tugas pokok TNI Angkatan Darat,” tutup Dandim.

Dalam acara serah terima jabatan tersebut, Danramil 11/Sayung Kapten Inf Ahmad Safii bergeser menjadi Danramil 03/Wonosalam, sedangkan Danramil 03/Wonosalam Kapten Inf Etok Suristiyono menjadi Danramil 11/Sayung. Danramil 01/Demak Kapten Arh Jalalul Hadi menjadi Danramil 08/Karanganyar, dan Danramil 08/Karanganyar Kapten Cba Haryono menjadi Danramil 01/Demak.

Sementara Pasiopsdim Kapten Inf Suparmin menjadi Danramil 09/ Karangtengah menggantikan Kapten Arm Imam Sunandar yang sedang melaksanakan Diklapa II. Ps. Pasiter Lettu Czi Muchamad Kamidi menjadi Danramil 02/Bonang menggantikan Kapten Cke Adjit Anggono yang sedang melaksanakan Diklapa II. (pendim0716).